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Feierstunde am 2. August 2023 in Radenthein 
 
Innig geliebter himmlischer Vater in Jesus Christus, Du unser Heil, Du, der Du die 
Liebe bist, 
wir loben Dich und preisen Dich und danken Dir für Deine heilige Gegenwart, für Deine 
Führung, für alle Inspirationen, die wir erfahren dürfen, auch im Alltag.  
Wir danken Dir, dass Du uns nun aus Deinem liebenden Vaterherzen Worte schenken 
möchtest, die uns helfen auf unserem Weg durch den Alltag, durch alle Erfahrungen 
und alles, was wir erleben, erleben dürfen und werden.  
Danke für Deine Segnungen und Danke, dass wir Dir auch immer wieder unsere 
Geschwister bringen dürfen. Denn Gebete für unsere Geschwister sind auch Akte der 
Nächstenliebe und wir dürfen ja auch wissen, dass Du Dich um all die, die uns am 
Herzen liegen, auch bemühst und ihnen das schenkst, was sie brauchen. Und dafür 
danken wir Dir auch, dass wir das wissen dürfen und jederzeit zu Dir eilen dürfen. 
So sei Dir Dank für alles, was sein darf, und besonders auch jetzt für Deine Worte. 
Danke für Deinen Segen, für Deinen Schutz und für Dein Dasein. 
 
Danke, Jesus.  

Amen 

 

Meine Geliebten, Meine geliebten Söhne und Meine geliebten Töchter,  
ja, das Leben Meiner Kinder ist wie eine blühende Sommerwiese.  
Es gibt viele verschiedene Farben, Düfte, Blüten, Blumenarten und so ist es auch 

in eurem Leben. Es gibt viele Wege, die zu Mir führen. Manche Wege sind etwas 
länger, andere sind kürzer und Mir näher. Aber alle Meine Kinder gehen diesen Weg 
mit unterschiedlichem Kontext - wie ihr sagt. Und es geht darum, dass jedes Meiner 
Kinder seinen Weg findet und diesen dann mit offenem Herzen und aus Liebe zu 
gehen vermag, mit Meiner Führung und Liebe. 

Daher hat es auch seinen Hintergrund und seinen Sinn, wenn Menschenkinder 
unterschiedliche Wege gehen - und ihr habt es ja auch vorhin angesprochen, welche 
Wege es so gibt. Und nicht jeder Weg ist dazu angetan, auch euer Weg zu werden 
und zu sein. 

Aber es geht auch darum, jedem zuzugestehen, dass er den Weg gehen darf, für 
den er sich - aus welchen Gründen immer - entscheidet. Und Ich führe dann alle Meine 
Kinder so, dass sie letztlich bei Mir ankommen. Das kann - wie Ich schon sagte - länger 
dauern oder schneller sein. Aber Zeit ist etwas, was es auf der Erde gibt und nicht in 
der geistigen Welt. Daher mag manches auch etwas länger dauern, es spielt im 
Grunde genommen keine so große Rolle, wie ihr denkt. Denn Zeit ist relativ. 

Und so lebt ihr in dieser Zeit und habt den Eindruck, sie würde sehr schnell 
vergehen. Aber es kommt sehr auf die Art des Lebens an. Und bei der Fülle an 
Herausforderungen, an Informationen usw. ist es natürlich naheliegender, den 
Eindruck zu haben, die Zeit würde schneller verlaufen.  
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Und wie ihr das auffasst, wie es auf euch wirkt, hängt wieder davon ab, wie intensiv 
sich eines Meiner Kinder damit auseinandersetzt, dass das Erdenleben endlich ist. 
D.h. eines Tages ist es zu Ende und das ist etwas, was viele Meiner Kinder nicht 
wahrhaben wollen und immer wieder wegdrängen. Aber das ist etwas kurzfristig 
gedacht, denn dieser Tag kommt eines Tages. Wenn die Liebe zu Mir sehr groß ist, 
dann ist es für manche Meiner Kinder auch eine Freude im Herzen, zu wissen, dass 
es möglich ist, in diesem Leben bei Mir zu sein. Bei so manchen Meiner Kinder ist die 
Sehnsucht enorm groß und sie wünschen sich schon so sehr, dass sie abgerufen 
werden. Und da gilt es auch, ganz klar zu sein, dass die Stunde von Mir bestimmt ist 
und dass so manches Kind noch eine Aufgabe zu bewältigen hat und es nicht so 
schnell geht mit dem „Heimholen“ - wie ihr sagt.  

Daher hat jedes Meiner Kinder hier eine Herausforderung zu bewältigen. Die einen, 
weil sie sehr am Leben hängen und hier ein Loslassungsprozess nötig ist, und die 
anderen, die noch in diesem Leben Fuß fassen mögen und ihre Aufgabe erfüllen 
mögen und sich nicht hineinträumen in das „hoffentlich darf ich bald heimgehen.“ 

So lade Ich euch ein, bei euch selbst zu schauen: Wo steht ihr? Welche 
Erwartungen, Sehnsüchte, Wünsche sind da? Und was gilt es loszulassen? 

Und so ist es für viele Meiner Kinder nicht einfach zu sagen: „Mein Leben liegt in 
Deiner Hand, was immer geschieht, ich nehme es an. Ich nehme das eine an und 
das andere - und das eine ist, dass das Leben zu Ende gehen wird in 
überschaubarer Zeit, und das andere ist, Heilung zu erfahren, Kraft zu 
bekommen, um noch ein Stück Weges zu gehen auf dieser Erde.“ - Und da bin 
Ich gerne bereit, diesen Prozess mit euch zu gehen und euch Schritt für Schritt in euer 
Innerstes zu führen, sodass ihr hier in der Lage seid, all das, was so im menschlichen 
Denken verankert ist, loszulassen - und JA zu sagen zu eurem Weg, der so sein kann 
oder eben anders. 

Und das ist nicht - oder sehr selten - wirklich erkennbar, es braucht einfach das 
volle Vertrauen in Meine Führung und die Bereitschaft anzunehmen was kommt - auch 
wenn ihr es nicht wisst. Und das ist ein großer Lernprozess: Auf alles vorbereitet zu 
sein, alles anzunehmen, was sein kann aber nicht unbedingt sein muss, und Mir die 
Führung in eurem Leben zu überlassen. 

Ja, so lade Ich euch ein, hier immer wieder innezuhalten und zu schauen: Wohin 
gehen eure Wünsche? Eure Erwartungen? Eure Befürchtungen? Und das mit Mir zu 
bearbeiten, zu besprechen und gegebenenfalls in Meine Hände zu legen und um 
Impuls oder Aufklärung zu bitten - und auch um Kraft, Mut und Zuversicht und auch 
um Stärkung des Vertrauens in Meine Führung. 

Denn es geschieht in eurem Leben nur das, was nötig ist, um eure 
Entwicklungsschritte zu fördern. Denn es geht um die Entwicklung eurer Seele. Und 
das geht oftmals oder meist nur über Herausforderungen und auch in der Weise: 
Grenzen zu erfahren und zu merken, dass es ohne Hilfe von Meiner Seite immer 
wieder zu schwierigen Situationen kommt oder kommen kann und dass Meine Hilfe 
dazu gegeben ist, euch die Kraft zu schenken, mit dem was ist klarzukommen. 

Daher vertraut Mir, vertraut Meiner Liebe, vertraut Meiner Führung und ihr 
werdet in eurem Leben merken, dass ihr das bekommt, was euch hilft, um euer 
Leben mit Mir im Einklang leben zu können.  

Ja, so freue Ich Mich, wenn ihr mit offenem Herzen und mit eurer Liebe zu Mir bereit 
seid, euren Lebensweg in Verbindung mit Mir zu gehen. Es ist Mir immer eine Freude, 
das erleben zu dürfen. Dafür segne Ich euch auch und schenke euch all das, was ihr 
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braucht. Und das ist ja auch sehr unterschiedlich, denn Meine Kinder sind in ihrer 
Entwicklung, in ihren Bedürfnissen, in ihren Ansichten sehr unterschiedlich, das erlebt 
ihr ja auch tagtäglich, wie unterschiedlich Menschenkinder ihr Leben gestalten. 

Ja, so nehme Ich euch bei der Hand und führe euch durch die kommende Zeit. Es 
wird so manches anders sein, als ihr euch die Entwicklung in eurer Welt vorstellt. Es 
wird das Eine oder Andere so sein, wie ihr meint, dass es sein könnte, d.h. es ist alles 
offen.  

Daher lebt jeden Tag in der Verbindung mit Mir, mit dankbarem Herzen, mit 
liebendem Herzen und lasst euch von Mir hindurchführen durch diese Zeit, dann 
werdet ihr Meine göttliche Kraft in euch wahrnehmen und werdet bereit sein, euch von 
Meinem göttlichen Geist führen zu lassen. 

Ja, Meine Geliebten, so schenke Ich euch von Meiner Liebe und erfülle euch mit 
Meinem göttlichen Geist.  

Amen 
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Feierstunde am 4. August 2023 in Mittersill 
 
Innig geliebter himmlischer Vater in Jesus Christus, unserem Heiland und Erlöser, 
Lob und Dank sei Dir für alles, was Du uns tagtäglich schenkst. Du kennst ja unser 
Herz, Du kennst unsere Situation, Du weißt, wo wir stehen und was uns bewegt. Daher 
danken wir Dir, dass wir zu jeder Zeit zu Dir kommen dürfen, um Dir alles das zu 
übergeben, was da ist in unserem Leben.  
So danken wir Dir jetzt auch für dieses Beisammensein und dafür, dass Du uns von 
Deiner Liebe schenkst und uns mit Deinem göttlichen Geist erfüllst - und danken Dir 
auch, dass Du uns mit Deinen Worten stärken möchtest. 
Danke für diese Gnade, danke für dieses Geschenk und danke für Deine Worte aus 
Deinem liebenden Vaterherzen. Mögen sie tief in unser Herz fallen und uns stärken, 
Kraft schenken, Freude schenken und uns durch diese Zeit helfen. 
 
Dank sei Dir Jesus, danke.  

Amen 

 

Meine Geliebten,  
ja, anhand der Fülle eurer Gebete könnt ihr erkennen, dass die Zeit nicht die 

einfachste ist. Und dass viele Meiner Kinder mit Herausforderungen konfrontiert 
werden, die sie an ihre Grenzen bringen. Daher gibt es viele Fragezeichen, es gibt 
viele Situationen, die grenzwertig sind und wo das Vertrauen Meiner Kinder ziemlich 
ins Wanken gerät.  

So ist es wirklich wichtig, dass ihr euch auf das besinnt, was wirklich 
wesentlich ist. Denn um das alles zu bewältigen, was da ist, braucht es diese 
innige Verbindung mit Mir, es braucht Meine Führung, Meine Liebe und Meine 
Hilfe. Daher sage Ich laufend, dass ihr euch Mir zuwenden sollt, in Verbindung 
mit Mir gehen mögt, denn das hat einen sehr ernsten Hintergrund. Denn allein 
vermögt ihr das, was geschieht, nicht zu bewältigen. 

Und auch wenn das Leid im Einzelfall euch nicht selbst betrifft, so seid ihr doch in 
Verbindung mit euren Geschwistern. Viele von euch tragen das Leid der Geschwister 
mit, nicht selbst, sondern in Verbindung mit Mir. 

Daher auch immer wieder Meine Einladung: Bringt mir das, was euch bewegt, was 
ihr erlebt, was ihr hört, womit ihr konfrontiert werdet. Denn nur so kann Hilfe 
geschehen, so kann Meine Kraft durch euer Herz zu den Menschenkindern fließen, 
die in besonderer Weise Hilfe brauchen.  

Daher denkt immer wieder an sie und übergebt sie Mir, auch mit dem Hinweis: 
„Vater, bitte sorge Du für dieses Menschenkind.“ Denn ihr seht ja selbst, wie sehr ihr 
überfordert seid mit den vielen Situationen, die wirklich eine große Herausforderung 
bedeuten, nicht nur für den Betreffenden, sondern auch für euch. Denn es liegt euch 
doch am Herzen zu helfen - aber die Hilfe von außen ist oftmals nicht wirklich möglich 
oder zielführend.  
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Sondern es geht oft um diese geistige Hilfe, um diese Gebete, die ihr sprecht, oder 
eben das Übergeben von dem, was ihr erlebt und womit ihr konfrontiert werdet. 

Und Ich kann euch nur frei machen, wenn ihr diese Schritte tut, indem ihr die Not 
eurer Geschwister nehmt und an Mein Herz bringt, in Meine Hände legt. Denn so kann 
Ich euch wieder frei machen und Kraft schenken für die nächsten Schritte und für die 
nächste Herausforderung. 

Daher kann Ich euch auch nicht versprechen, dass das leichter werden wird, 
sondern Ich habe euch über viele Jahre und Jahrzehnte dahingehend geschult, dass 
ihr zu Mir eilt, mit all dem, was euch bewegt. Und so nehmt das auch ernst und geht 
diese Schritte, die Ich euch immer wieder anempfehle.  

Daher kommen alle Kraft, die ihr braucht, und jeder Schritt der Liebe und auch der 
Mut und die Zuversicht von Mir. Ich schenke euch all dieses, lege es in euer Herz, 
damit ihr eben in der Lage seid, eure Aufgaben zu bewältigen. Daher freue Ich Mich, 
wenn Ich Kinder antreffe, die das ernst nehmen und sich die Zeit nehmen, um Mir das 
zu übergeben, was gerade in ihrem Leben, d.h. auch in eurem Leben, maßgeblich 
vorhanden ist und womit ihr konfrontiert werdet. 

Und so haltet eure Herzensohren offen und eure Herzensaugen, um die Not auch 
zu sehen und zu erkennen, wo es Herausforderungen gibt, wo ein Menschenkind unter 
der Last leidet, sodass ihr diese Last nehmt und zu Mir bringt. Denn Ich bin der größte 
Lastenträger, denn Ich vermag, die Last umzuwandeln und so kraftspendend und 
heilend hineinzuwirken in die jeweilige Situation oder eben zu dem jeweiligen 
Menschenkind. 

Daher vertraut Mir weiter, dass Ich, was immer geschieht, da bin, um helfend 
mitzuwirken. Auch wenn ihr das im Äußeren nicht so wahrnehmt und meint, es geht 
nichts weiter, es wird eher noch schlimmer als besser, so seid versichert, dass Ich im 
Hintergrund vieles bewirke, was die Seele wohl wahrnimmt, aber nicht unbedingt das, 
was geschieht, nach außen transportiert wird. 

Und so bleibt weiter mutig dran, indem ihr eure Aufgabe erfüllt und ihr zu Mir eilt 
mit allem, was euch begegnet, und - wie Ich schon sagte - Mir vertraut, dass hier vieles 
an Gutem geschieht, auch wenn ihr das nicht erkennt. Und hier braucht es eben dieses 
Vertrauen in Meine Führung. Und das lege Ich in euer Herz, damit ihr nicht mutlos 
werdet, sondern tapfer weitergeht und es Mir ermöglicht, durch euer Herz 
hinauszuwirken in diese Welt. Denn diese Welt braucht Meine Liebe und Mein Licht. 
Sie braucht Meinen Segen, Meinen göttlichen Segen - und viele Menschenkinder 
Meine göttliche Heilkraft für den Körper oder noch wesentlicher die Heilkraft für die 
Seele. Denn ist die Seele heil, dann wirkt sich das auch auf den Körper aus. 

Und so segne Ich euch, Meine Geliebten, halte euch Meine Hände hin und ziehe 
euch an Mein Herz, damit ihr wieder mit voller Kraft eure Aufgaben zu erfüllen vermögt. 
Ich bin da und gehe mit euch. Das möge euch immer bewusst sein, dass ihr nie alleine 
seid, sondern dass Ich bei euch bin - alle Tage eures Lebens. 

 

Amen 
 


